
Westvorstadt
Beitrag von „Born87“ vom 26. Januar 2024, 13:29

Zitat von Fetz 

Allein für die Nachwuchsförderung (die jüngste Mannschaft der Liga) werden sie
mindestens 4 Millionen € aus dem Fördertechnik für die laufende Saison erhalten. Die
Mittel wurden aufgestockt.

Müssten wir dann nicht mehr Geld bekommen? Setzen viele Junge Spieler ein, aber wir gefüllt
noch mehr.
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